

Stilllegung unverwendeter Gaszuleitungen durch Energie 360°

Immer mehr Liegenschaften in Meilen heizen nicht mehr mit Gas, sondern mit erneuerbaren Lösungen wie zum Beispiel mit Wärme aus dem Energieverbund Meilen. In vielen Fällen führt aber noch eine Gasleitung bis zum Haus. Durch diese Hauszuleitung fliesst immer noch Gas von der Hauptleitung bis zur Liegenschaft, obwohl es nicht mehr zum Heizen oder für die Warmwasserproduktion verwendet wird. Diese Hauszuleitungen führen durch Privatgrund und sind im Besitz der Eigentümerinnen und Eigentümer der Liegenschaft. Diese tragen nach wie vor die Verantwortung für die Leitung und das finanzielle Risiko im Schadensfall, obschon sie dafür keine Verwendung mehr haben.

Daher legt Energie 360° die nicht mehr verwendeten Hauszuleitungen schrittweise still. Somit fliesst kein Gas mehr von der Hauptleitung zur Liegenschaft. Für die Eigentümerinnen und Eigentümer entfällt somit das Risiko eines Schadenfalls an dieser Gasleitung. Dafür sind nach den Sommerferien Bauarbeiten vorgesehen. Betroffene Eigentümerinnen und Eigentümer werden persönlich durch Energie 360° informiert.

- Start: Ende August
- Dauer insgesamt: ca. 3 Wochen
- Dauer pro Stilllegung: ca. 1 Woche inkl. Instandsetzung
- Die Zufahrten zu den Liegenschaften sind stets gewährleistet

Bei Liegenschaften, die ans Fernwärmenetz angeschlossen werden, werden die Arbeiten parallel zum Hausanschluss durchgeführt. So werden zusätzliche Bauarbeiten vermieden.

Bei Fragen oder Unklarheiten wenden Sie sich bitte an Roger Graber, Teamleiter Planung & Projektierung, Energie 360° AG, roger.graber@energie360.ch.